

23 de agosto de 1975



Los científicos premiados ayer por el Presidente Echeverría, con el galardón nacional de Ciencias, fueron el doctor David Erljij, el doctor José Ruiz Herrera, el doctor Pier Achille Mello Picco y el doctor Lorenzo Meyer. (Ver la página 3).

Temen los Científicos a Presiones Políticas

Por EUSEBIO FLORES OCHOA

Al premiar el Presidente Luis Echeverría a cuatro eruditos jóvenes, uno de ellos advirtió que en México y en otros países del mundo una mala acción de los gobiernos y políticos puede motivar el estancamiento e incluso el retroceso de las investigaciones científicas.

Otro denunció, en conferencia de prensa, en la residencia de Los Pinos, que el Instituto Politécnico Nacional no dedica nada de su presupuesto para el desarrollo de la ciencia mexicana; en cambio todos reconocieron que el Conacyt sí ha cumplido con las tareas encomendadas, en su corta vida, y revelaron numerosos problemas que afronta la ciencia mexicana.

A nombre de los 4 investigadores, reconocidos por la Academia de la Investigación Científica con el Premio de Ciencias 1974, el doctor Lorenzo Meyer dijo al Jefe de la Nación que sin embargo:

(SIGUE EN LA PAGINA CUARENTA Y CINCO)



SCIENCE AWARDS — President Luis Echeverria Saturday morning handed out at his official Los Pinos residence the 1975 awards of the Academy of Scientific Investigation. Seen in the photo are award-winning scientists (from left) Dr. Lorenzo Meyer, sociology; Dr. Jose Ruiz Herrera, bacteriology; the president; Dr. Pier X. Mello, nuclear physics; Dr. David Erlig, physiology, and Dr. Carlos Gual, president of the Academy. Also attending the ceremony were Education Secretary Victor Bravo Ahuja, Polytechnic Institute director Jose Gerstl Valenzuela and Pedro Ramirez Vazquez, rector of the Metropolitan University. (Photo by Elezar Cabrera)